
      Как часто сегодня вам приходится писать от руки? Обращаете ли вы внимание 

на каллиграфию или с трудом можете разобрать написанное? Считаете, что краси-

вое написание букв русского алфавита в наше время не так важно?   Некоторые лю-

ди думают, что в современном мире значимость рукописного текста как-то потерялась. Культура кра-

сивого письма – одна из древнейших культур в мире. Нам всем приходится время от времени писать от 

руки, и хороший разборчивый почерк приятно читать, к тому же, говорят, по нему можно судить о ха-

рактере человека. Современному человеку просто необходимо научиться красиво писать, ведь четкий и 

аккуратный почерк может сыграть важную роль в бизнесе, карьере и прочих бытовых делах.   

    Оказывается, навыки некрасивого письма приобретаются еще за школьной партой, когда ученик не-

ровно сидит, неверно держит ручку и неправильно укладывает на стол тетрадь.  Красивый почерк – это 

как визитная карточка для любого современного человека. Школьник, студент, чиновник, служащий и 

даже доктор должен не только грамотно выражать свои мысли, а и красиво их оформлять. 18 марта - 

День красивого почерка. В нашей школе, как оказалось, есть ученики, которые умеют красиво, грамот-

но и аккуратно оформлять свои мысли. Среди учащихся 5 – 11 класса особо можно отметить Бугу И., 

Пацуру А., Чупахину А., Сун С., Колесника М., Брагу Е., Венгера О. Помните: никогда не поздно изме-

нить свой почерк в лучшую сторону – просто необходимо немного терпения, усидчивости и старания. 

Паруса в небе 
алые – чудеса  
небывалые! 
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Необычная экскурсия 
     6 февраля в ДВГУПС  (Университете путей сообщения) проходил фестиваль под 

названием «Сила ума». Идея  мероприятия заключалась в том, чтобы заинтересовать 

инженерным трудом детей и подростков и показать, что технические специальности - 

это интересно. 

На церемонии открытия нам рассказали о том, что нас ждёт. Мы узнали, что на первом 

этаже находится развлекательная зона для младших школьников: выставка-продажа 

книг, шоу с сахарной ватой, квест «Galaxy», фотозона, аквариум и музей университета. 

Второй и третий этаж были «посерьёзнее»: там проходило Энштейн-шоу, демонстриро-

валось 3D-протезирование, там же находится центр робототехники университета, лаборатория 3D-печати. В 

программе были представлены мастер-классы, в которых мог поучаствовать каждый желающий. Например, 

можно было самому печатать на 3D-принтерах разные интересные вещи. Кроме того, в программе были по-

казаны такие направления, как робототехника, авиамоделирование, конструирование и научные квесты. Как 

сказал один из организаторов фестиваля: «Само мероприятие – не конечная наша цель, а только начало. Мы 

хотим помочь продуктивно и интересно расти новому поколению, такому, которое не будет сетовать на то, 

что заводы стоят, работы нет и перспектив тоже, а будут сами строить эти заводы, создавать рабочие места и 

воплощать перспективы в жизнь».   Побывав на этом фестивале, мы узнали много интересного. Запомнилось 

место, где можно было управлять железнодорожными путями и маршрутами поездов с 

помощью специальной программы. Захватывающей оказалась робототехника. Как же 

это интересно: заставить железяку двигаться и выполнять команды! А еще на фестивале  

показывали разные химические превращения. 

Вывод, который мы сделали, посетив фестиваль: не обязательно иметь хорошие 

оценки по какому-то предмету. Главное – желание стремиться к поставленной 

цели. И не важно, кто ты по профессии. Самое важное, что тебе нравится твоя 

работа и ты хочешь приходить на нее снова и снова.    

                                                           Донцова Валерия и Пестов Григорий, 9 класс 

 



Накануне празднования 8 Марта в прекрасно оформленном зале (Особая благодарность 

за это Ирине Владимировне и ученикам нашей школы!) собрались самые красивые, женственные  

представительницы прекрасного  пола ну и, конечно, сильная половина, желающая их поздравить. 

Что лучше всего подарить девушкам, женщинам на 8 марта? Оказалось, что не так-то просто вы-

брать подарок, да и сам праздник отметить тоже непросто…  В сказочном королевстве у Пятачка 

нашлась открытка и воздушный шарик. Еще герои искали настоящие бриллианты, но в наличии 

были только фальшивые изумруды. Зато Василисы Прекрасные из седьмого класса доказали всем, 

что носить Шляпку - это модно и что с помощью неё можно полностью поменять свой образ! Оча-

ровательное Чудо организовало целое дефиле подарков: букеты, конфеты, духи, драгоценности! 

  Как это прекрасно: оторваться от проблем, забот, привычных дел и семейного быта, поднять на-

строение себе и всем присутствующим, пообщаться, улыбнуться, получить  

          огромный заряд позитива и хорошего настроения!  

 



  В гостях у спасателей-дальневосточников 
(отзыв о поездке в Дальневосточный региональный поисково-спасательный отряд МЧС России) 

Что больше всего понравилось? 

Больше всего понравился питомник с собаками. Мы увидели работу собаки-спасателя по кличке 

Ася. Её задача - отыскивать людей под завалами или в местах, куда спасатель не может пробрать-

ся. Ася – очень игривая и ласковая собака. Нам показали, как она проходит полосу препятствий и 

выполняет команды спасателя. Понравилось, как всё устроено на станции: экипировка, автомоби-

ли, учебные помещения, медицинский кабинет.  Понравилось 

спасательное оборудование, в основном, противогазы и обору-

дование для работы под водой. 

Чему научила поездка?  Тому, что нужно быть осторожным 

и не попадать в опасные ситуации, особенно, когда рядом нет 

взрослых. А ещё мы теперь знаем, как правильно надевать про-

тивогаз! Поездка научила нас уважать профессию спасателя. 

Эти люди рискуют своими жизнями, чтобы спасти жизни других 

людей. 

Что нового узнали?  Видеофильм рассказал, чем занимаются спасатели МЧС, как они помога-

ют людям. Может быть, мы в фильме увидели больше, чем во всей экскурсии. Узнали, что в МЧС 

работать очень сложно! Поездка показала, что, конечно, всё получается лучше, когда все работают 

дружно. Узнали, что каждый сотрудник обучается всему и должен уметь помочь при любых про-

исшествиях. Сотрудники-кинологи  МЧС рассказали о том, как обучают собак-спасателей. 

Какими увидели одноклассников? Учителей?  Одноклассников - очень умными, наход-

чивыми, стремящимися получать новые знания, а классного руководителя – очень весёлой! Викто-

рия Юрьевна пыталась помочь нам понять то, что оказалось трудным. 

Нужны ли такие поездки? 

Конечно! Во-первых, такие поездки очень интересны, увлекательны, познавательны и поучитель-

ны, а кто-нибудь может найти что-то ценное лично для себя. Во-вторых, они помогают коллективу 

сплотиться и вдохновляют нас на интересные дела! 

Коллективная работа учеников 5 класса 

 

 

Непросто быть Мужчиной в нашем веке, 

Быть - лучшим, победителем, стеной, 

Надёжным другом, чутким человеком, 

Стратегом между миром и войной. 

Быть сильным, но...  

покорным, мудрым, нежным, 

Богатым быть, но... денег не жалеть. 

Быть стройным, элегантным и... небреж-

ным. 

Всё знать, всё успевать и всё уметь. 

Мы в праздник пожелаем Вам... терпенья 

В решениях ваших жизненных задач. 

Здоровья Вам, любви и вдохновенья. 



Рассказ о жизни в Кэнэди 
Канада сама по себе сильно отличается от России. В ней другие люди, 

другие взаимоотношения, другой менталитет. Одно дело - брать отпуск, 

ненадолго уезжать в другую страну в качестве туриста, и совсем другое - 

жить в какой-либо стране достаточно долгое время, чтобы понять чужую 

культуру и изучить язык.  

Учёба очень интересна и отличается от учёбы в России. Каждый учитель 

имеет свой собственный учебный ноутбук, порой даже MacBook, кото-

рый выдаётся непосредственно администрацией. При приёме в школу 

есть условие для учеников: каждый новенький должен иметь ноутбук оп-

ределённой мощности для учёбы. Кстати, когда я заканчивал семестр (в школе год делится не на четверти, а 

на семестры) то ходили слухи, что в следующем году школа сама закупит для каждого ученика однотипные 

ноутбуки. Несколько слов о школьной столовой. Готовят там, я скажу отменно. Обычно готовили фаст фуд 

(картошка фри, гамбургеры), бывали и пельмени, суп какой-то, но часто подавали какую-то китайскую ерун-

ду. Так как школа являлась международной, и там учились исключительно люди из других стран (НЕ из Ка-

нады), то 80% учеников составляли китайцы. Так что почти в каждом уголке школы я встречал учащихся из 

Поднебесной и слышал этот непонятный и сложный китайский язык. Надо сказать, что было много учеников 

из России, Украины, Казахстана и Белоруссии. И мы учили китайцев русским острым словечкам, так что ску-

чать нам было некогда.  Отдельное слово стоит сказать про общежитие. Первое время я проживал в семье, так 

как в общежитии места не хватало, и я стоял туда в очереди. Во втором полугодии я переехал в общагу, где 

меня поселили с двумя китайцами. В обычной комнате общежития для 

каждого ученика был стол, кровать, шкаф и всё. Но кровать была 

удобной, а ещё у кровати были шторки, так что когда другие жители 

общаге ещё не спали, я мог закрыть шторку от света и спокойно спать. 

Учебный процесс временами проходил очень интересно. Учителя в 

Канаде очень дружелюбны. Мистер Нейтон каждую неделю устраивал 

нам викторину, мы объединялись в 4 команды и отгадывали различ-

ные загадки и отвечали на вопросы. Было весело, в классе присутство-

вал дух конкуренции, что значительно повышало активность учени-

ков.  В школе было около 40 учебных кружков различной тематики: 

спортивные кружки типа волейбола, футбола, баскетбола, музыкаль-

ный кружок, кружок волонтёров, кружок математиков и много других. 

Каждый ученик при поступлении в школу обязан был выбрать себе 

любой кружок на один семестр. Я выбрал кружок видеомонтажа.  

На улицах города Ванкувера очень чисто: Канаду можно сравнить с Эдемом. Там ежедневно у наво-

дят порядок. Но из-за того, что правительству надо выделять большие средства на уборку города, налоги в 

стране просто гигантские. Еда дорогая, одежда дорогая. Но при этом зарплата среднестатистического канадца 

очень большая (превышающая зарплату россиянина в три раза), поэтому преодолевать там экономические 

трудности приходится только иностранцам.  Отдельно хочется сказать о правилах дорожного движения. Если 

сказать начистоту, то количество ДТП в Канаде самое мизерное в мире. Тебя всегда пропустят даже там, где 

нет знаков, все машины будут стоять при красном сигнале светофора, даже если на тысячу километров нет ни 

одного пешехода. Водители очень тщательно соблюдают все правила дорожного движения, поэтому ДТП 

случаются редко, и нарушители за это несут серьёзное наказание. Коррупции тут практически не существует, 

так что если какой-нибудь там министр или премьер министр нарушит ПДД, то его оштрафуют, а если случай 

серьёзный, то с лёгкостью лишат прав. Канада признана самой  

безопасной страной в мире и держит эту марку уже несколько лет 

подряд. Поэтому, в моём понимании, это самая лучшая и безопасная 

страна для пожилых людей. Жизнь в Канаде очень отличается от жиз-

ни на Родине, но во все времена люди будут предпочитать жить в 

своей родной стране, где всё понятно и где ты чувствуешь себя со-

бой.  

                                                  

Кан Даниил,   9класс 

Главный редактор—Еремеева А.П. 
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